

**EN IMÁGENES**

**Concierto de la Orquesta Barroca de la Universidad de Salamanca.** La Orquesta Barroca de la Universidad de Salamanca bajo la dirección de Pedro Gandía abrió este lunes en la Hospedería Fonseca el ciclo 'Salamanca Barroca' del Centro Nacional de Difusión Musical y de la Universidad. | ALMEIDA



**Música clásica desde San Petersburgo en el Teatro Liceo.** Comenzó ayer el V Ciclo de Conciertos de Cámara y Solistas en el Teatro Liceo con el recital de la Orquesta de Cámara de San Petersburgo y el solista Juan Pérez Floristán, pianista sevillano. | JAVIER CUESTA



**Charla de Brian Cross, en la Pontificia.** El DJ español más internacional, Brian Cross, analizó ayer 'La identidad digital en la industria musical' en la Facultad de Comunicación de la Pontificia. | JAVIER CUESTA



**Documental en la Filmoteca.** Completando la exposición en Derecho del Colegio de Abogados, ayer se proyectó en la Filmoteca el documental sobre refugiados "To Kyma rescate en el mar Egeo". | GALONGAR



**Donación de Perú.** El cónsul general adscrito de Perú, Luis Espinoza Aguilar, y el cónsul del Perú en Salamanca, José Carlos Palomino Vergara, han entregado a la Universidad la Obra Completa del Inca Garcilaso de la Vega.